

Japanische Budokunst



Osterhofen. Kurt Müller, Dojo-Leiter des Jiu Jitsu Dojos Osterhofen, ist kürzlich als Referent für einen Budo-Lehrgang eingeladen gewesen. Den veranstaltete das Jiu Jitsu Dojo des Sportclubs Vierkirchen: Eingeladen hatten dazu Dojo-Leiterin Petra Wacht und Manfred Wacht sowie 1. Abteilungsleiter Ingo Krau-

ße. Müller hatte sechs Mitglieder seines Dojos aus Osterhofen mitgenommen, als weiterer Gast und Lehrgangsführer kam aus München Meister Taichi Mukai, der viele Informationen gab. Dojo-Leiter Kurt Müller und Herbert Schemmerer aus dem Dojo Osterhofen erhielten große Anerkennung für die Vorführung ihrer eigenen Shin Jiu Jitsu Kata. Zum Abschluss übte Meister Mukai mit allen gemeinsam die Karate Katas Heian, Shodan und Nidan.

– oz/Foto: Müller